
 

投稿年月日 令和 2年 6月 22日 投稿者 市内在住 20代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【高速ブロードバンドの整備について】 

６月２１日の長崎新聞に 

「総務省はオンライン授業など新型コロナウイルス感染症への対

応を進めるため、全国への光ファイバー回線の整備計画を２年前倒し

し２０２１年度末までにほぼ全世帯で利用できるようにする。」 

とありましたが、南島原市の未整備地区においても、２０２１年度

末には利用できるようになるとの見方でよろしいでしょうか。 

 

回   答 

 

現在、２０２０年度の総務省の補助事業に公募申請をする予定とし

ております。 

補助事業に採択されれば、２０２１年度末までの完了を目標に、事

業を進めることとしているところですので、もうしばらくお待ちいた

だきますようお願いします。 

 

担当課 防災課 


